

## NOTICIAS LOCALES.

Participamos á todos nuestros correligionarios que pueden formar parte de la Redacción todos cuantos estén conformes con las ideas que sustenta este periódico.

\* \* \*

En una reunión celebrada el martes de esta última semana por la noche, en el Círculo Conservador, se trató de elecciones municipales, y se trazaron las líneas generales para la formación de la candidatura de aquel partido. Los recién conversos, tráfugas del partido fusionista, D. José Marsá Santamaria y D. José Manuel Roberto Bigas indicaron la conveniencia de que en dicha candidatura figuraran elementos de los que están aquí bajo la gefatura del sedicente federal D. Francisco J. Flaquer. Parece que la pretensión no sentó del todo bien á los reunidos, y entonces, para tratar de convencerles, entró, según se nos ha dicho, el señor Flaquer, el mismísimo señor Flaquer en el local donde estaban los conservadores congregados, les dirigió la palabra pronunciando un discurso elocuente y profundo, como todos los suyos, para hacer ver á los que le escuchaban, la conveniencia, la necesidad y la justicia de que sus adeptos figuraran en la candidatura, en justa recompensa, dijo, de lo mucho que él había hecho por los conservadores, especialmente el día que se celebró la reunión de la Junta Municipal del Censo, lo que le había valido la feroz campaña que *El Congost* emprendió contra él, con mas tantos y tantos ataques como tuvo que sufrir de varias hojas sueltas. Parece que alguien se conmovió pero no fueron todos.

Y, vamos, el hombre merece lo que pide y mucho mas. Vaya si lo merece, y los conservadores serán unos ingratos si no se lo dan.

\* \* \*

Allá por los años de 1823 y siguientes, los liberales fueron apodados con la palabra negros. Los realistas primero, y los carlistas después, fueron los que inventaron el apodo, y de él hacían uso siempre que de liberales se trataba.

De nuevo ha salido la palabreja aplicándola á los elementos liberales de esta villa. ¿Es que han resucitado los realistas y carlistas de aquel tiempo, ó son dignos sucesores suyos los que tal dicen?

\* \* \*

Procedentes de Oló, llegaron á ésta villa el jueves último, el Batallón Cazadores de Figueras n.º 6 y un escuadrón de Caballería de Alcántara n.º 14, cuyas fuerzas quedan acantonadas en ésta localidad, hasta tanto no cesen las actuales circunstancias.

\* \* \*

El estado de nuestra villa con motivo de las huelgas, es por demás satisfactorio; no ha ocurrido incidente alguno desagradable, y trabajan todos los oficios excepto los albañiles y oficia-

les carpinteros, que son los que han secundado el movimiento internacional.

Las fábricas, todas han trabajado á excepción de la de los Sres. Piñol, que según se nos ha manifestado, de común acuerdo los obreros con el fabricante, acordaron hacer fiesta, y volver al trabajo el próximo lunes.

\* \* \*

Se nos ha dicho, sin que salgamos garantes de la noticia, que el miércoles por la noche hubo una reunión de conservadores en el primer piso del café de casa Sinia, á la que asistió por *casualidad* el de los justos galardones científicos y literarios, al objeto de tratar de la conferencia celebrada por los prohombres de la conservaduría y del fusionismo, en la casa rectoral de esta villa.

También se nos ha dicho, y esto se nos asegura, que alguien se enfureció como un energúmeno, al solo indicio de una inteligencia por parte de las mencionadas agrupaciones, y, recordando los sacrificios hechos á favor de sus, todavía aliados, tronó, vociferó y hasta se dice si lloró, á fin de causar presión y no quedar en la estacada, como vulgarmente se dice.

¡Pobre señor Flaquer! Tan preocupado al solo temor de no poder figurar como maleta en el equipaje de los conservadores! Y todavía hay ilusos que no quieren creer en su conversión.

\* \* \*

Ha fallecido, víctima de penosa enfermedad, nuestro querido amigo el depositario de este Ayuntamiento D. Francisco Fransi.

Su honradez intachable y su buen trato le granjearon generales y unánimes simpatías; y el cargo de depositario municipal que ha ejercido sin tacha de ninguna clase por espacio de más de 35 años, á la última hora de su vida se lo disputan, mandando los conservadores, nada menos que dos *republicanos*; uno de ellos furioso, muy radical y muy avanzado; y otros 4 ó 6 que así serían republicanos como carlistas, con tal de que pudieran vivir á costa de la hacienda municipal.

Acompañamos á la familia del finado en el dolor que esta irreparable pérdida les habrá ocasionado, y de paso felicitáramos al *correligionario*, si supiéramos que ya había sido agraciado con la codiciada prebenda con que han de premiarle los conservadores el haber ejercido un importante cargo en el comité democrático progresista de esta localidad.

\* \* \*

Hoy debe reunirse en estas Casas Consistoriales la Junta municipal del Censo para proceder á la designación y sorteo de los interventores que presenten los diferentes candidatos que han de luchar en las próximas elecciones municipales.

Veremos si en ella habrá la imparcialidad que debe presidir siempre los actos de esta naturaleza; y veremos también si en ella habrá algún republicano que sirva de guía y defensor de los conservadores de actualidad.

\* \* \*

«La comisión electoral ejecutiva de la coalición republicana» nos encarga, participemos á todos los correligionarios que no hayan firmado las listas de interventores por no haberse las presentado, que no culpen á nadie, pues que se ha procurado indagar por las comisiones respectivas los domicilios de todos los conocidos por sus ideas republicanas, y que si alguno se hallase en aquel caso habrá sido contra la voluntad de la comisión.

## ANUNCIOS OFICIALES

## COMISION ELECTORAL

EJECUTIVA DE LA

## COALICIÓN REPUBLICANA

Se convoca á todos los republicanos que estén conformes con los acuerdos de esta comisión, á la reunión que tendrá lugar en el Ateneo Democrático Republicano esta mañana á las 10 para ir á la presentación de propuestas de interventores en las Casas Consistoriales; teniendo lugar por la noche otra reunión en el mismo local, para dar cuenta del resultado obtenido en el sorteo de interventores.

Asimismo se convoca á todos los correligionarios, á la reunión que tendrá lugar en el propio Ateneo el jueves próximo 7 del corriente á las 8 de la noche, para proceder á la antevotación de los candidatos que han de luchar en las próximas elecciones.

Podrán tomar parte en esta antevotación, todos los que hayan firmado las listas de interventores, y los que no habiéndolas firmado, así por no saber escribir, como por no haber tenido ocasión para ello, por olvido ó por descuido, presten su conformidad á los acuerdos de esta comisión antes de procederse á la antevotación indicada.

Granollers 3 Mayo 1891.

La Comisión electoral.

## RECLAMOS

## FABRICANTES

Se alquila un edificio recién construido á propósito para fábrica, con 140 caballos de fuerza hidráulica y dos cuadras de metros 40' 70 por 20' 60 cada una. Está situado á medio kilómetro de estación ferrea y de una importante villa de Cataluña.— Razón, Centro Anuncios, Escudillers 30.—Barcelona.